

Elgg, im März 2015



Wir danken von Herzen

für die grosse Anteilnahme und die vielen liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Rudolf Bosshard-Studer

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir

- Frau Pfarrerin Elsbeth Abegg für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- dem Personal des Pflegezentrums Eulachtal und dem Spitex-Team Elgg und Umgebung für die fürsorgliche Pflege
- dem Schützenverein Hagenbuch-Schneit für den Fahngross am Grab
- für die grosszügigen Spenden an die Spitex Eulachtal, die weiteren Zuwendungen sowie für die vielen tröstenden Worte, Karten und Briefe

Herzlichen Dank auch an alle, die ihm in seinem Leben Gutes getan haben und ihn immer wieder besuchten.

Die Trauerfamilien